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Reunião CMAS

Ao oitavo dia de maio, às 09h00, estavam presentes na sala de reuniões da Secretaria de Educação, os conselheiros

(as) e ouvintes: Jamil  Ahmad Allan (Secretaria Municipal  de Assistência Social  – Proteção Social Básica); Edilson

Mendes (Secretaria de Assistência Social e Habitação) Michele Bombazar (Secretaria Municipal da Assistência Social –

Proteção Social Básica); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial

Alta); Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas); Alessandro Marques (Associação de

Pais e Amigos dos Excepcionais de Criciúma – APAE – Escola Caminho de Luz); Ana Paula Petzoldt (Grupo pela

Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Marcionei Fernandes (SISERP); Julia Martins Garcia (Centro

de Integração Empresa Escola (CIEE); Thayara Heitich Pedro (CREAS); Ana Paula Milanez (Secretaria Municipal da

Saúde); Aldo Roecke (Centro Social Urbano); Nicásio J. Silveira Júnior (ADEPO); (Marlete B. Cechella (Universidade

do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Nathália Remor (Secretaria-Executiva). A presidente inicia a reunião saudando

a todos. A Comissão de Inscrição, Acompanhamento e Fiscalização coloca em pauta o projeto da instituição Centro

Social Urbano, cujo tem como objetivo a capacitação em barbearia numa perspectiva de inclusão social e Curso de

Manicure.  Em votação,  o  Conselho  aprova  em unanimidade.  O  projeto  desenvolvido  pela  instituição  Casa  Viva

Container entra em pauta. Possui  como objetivo o desenvolvimento físico, psicológico, cultural e garantia de direitos.

Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. Com relação a inscrição da instituição Rotary Club, o parecer da

Comissão  não  é  favorável,  visto  que  conforme  plano  de  ação,  as  atividades  desenvolvidas  pela  instituição  são

exclusivamente da saúde.  Não  caracterizando  as  ações  tipificadas  na  resolução  n°109 do  CNAS.  Também,  não

possuem equipe técnica necessária para o desenvolvimento de atividades socioassistenciais. A Comissão não aprova

a inscrição e solicita que seja encaminhado ofício a instituição. A Comissão de Monitoramento e Projetos coloca em

pauta  a  solicitação  de  alteração  do  Termo  de  Colaboração  referente  ao  atendimento  de  projetos  destinados  à

população idosa. O Projeto "Despertando Curiosidade e Conhecimento", com financiamento no valor de R$143.034,00,

e  "Baile  das  Memórias:  Uma  Noite  de  Máscaras  para  a  Terceira  Idade",  com  aporte  de  R$50.000,00,  ambos

provenientes de emenda parlamentar; Projeto "Cantares da Sabedoria: Coral da Terceira Idade e Adultos", com verba

de R$15.000,00, concedida pela Câmara de Vereadores do Município de Criciúma. Desta forma, o recurso novo,

acrescido  no  plano  de  trabalho,  sofrerá  uma  alteração  de  R$2.924.075,25  para  R$  3.132.335,25  (valor  global),

resultando em um aditivo de R$ 208.260,00. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. O Asilo São Vicente,

solicita o aumento de convênio, celebração 2959/224, devido o custeio da instituição, também o aumento do salário

dos profissionais que atuam no cuidado direto aos idosos. O Conselho alega que a instituição já recebe o INPC, o valor

solicitado é  para 70 vagas,  sendo que custeiam apenas 20.  O Conselho  sugere  que seja  encaminhado ofício  a

instituição. A instituição ADEPO, solicita atualização de valores do contrato de prestação de serviços, bem como ajustar

as estimativas previstas no atendimento. Informa que receberam carro elétrico para uso da instituição, eliminando a

necessidade de despesas com combustível para o veículo que utilizavam anteriormente. Com isso, propõem que a

verba  antes  destinada  ao  combustível,  seja  redirecionada  para  a  somatória  aos  gatos  com Recursos  Humanos.

Gostariam também de propor acréscimo no valor de 20 mil reais, a serem diluídos ao longo do restante do ano de

2024. O Conselho sugere que seja encaminhado ofício a instituição solicitando a esta que informe qual a origem do

valor solicitado. A presidente dá as boas-vindas as novas representantes das instituições Happy Face e UNESC. Nada

mais  havendo  a  tratar,  declara  por  encerrada  a  reunião  e  foi  lavrada  a  presente  ata  que segue  assinada  pela

secretária-executiva Nathália Remor e por todos os conselheiros presentes.
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